



NOTA DE PRENSA

Santiago, 14 de octubre de 2015

Banco Central de Chile lanza aplicación de reconocimiento de billetes

El Presidente del Banco Central de Chile, Rodrigo Vergara, lanzó hoy, en el contexto de la segunda versión de la Feria de la Educación Financiera, una aplicación desarrollada por el Banco destinada a facilitar el correcto reconocimiento de los billetes y monedas.

La aplicación, creada para dispositivos móviles, permite a los usuarios interactuar y descubrir los distintos elementos de seguridad del papel moneda, como la franja 3D, la impresión en relieve, la marca de agua y el número de la denominación que se completa a contraluz, entre otros. También muestra el diseño artístico y datos de fabricación de las monedas, las que se pueden mirar por el anverso, reverso y canto.

La herramienta está disponible para *smartphones* y *tablets* y se puede descargar en forma gratuita desde App Store o Google Play, buscándola como "Conozca su Dinero" o escaneando el código QR correspondiente (ver al final del texto).

La aplicación fue desarrollada por la Gerencia de Tesorería del Banco Central de Chile, en el marco de su estrategia de difusión del conocimiento de los billetes y como una iniciativa más del programa de acercamiento a la comunidad del BCCh, "Central en tu vida".

El Banco Central cuenta con otras iniciativas en el ámbito del correcto manejo de billetes y monedas, entre ellas, un programa de capacitación permanente y gratuito, para las personas que manejan efectivo en sus labores diarias, que incluye un programa para formar monitores.

Feria de Educación Financiera

La segunda versión de la Feria de Educación Financiera, organizada por la Superintendencia de Bancos e Instituciones Financieras (SBIF), se desarrollará hoy y mañana 15 de octubre en el patio central del Centro Cultural Palacio de La Moneda. El Banco participa en la feria con un stand en el que entrega material educativo en el marco de su programa de acercamiento a la comunidad "Central en tu vida".

Mañana jueves 15 de octubre, de 14:00 a 14:30, el Banco realizará presentaciones de sus mini-obras de teatro "Endeudarse sanamente" y "El Banco Central, el IPC y la inflación", destinadas a transmitir con ejemplos de la vida cotidiana información relevante para la toma de decisiones financieras de las familias chilenas.

El Banco también llevará a sus personajes disfrazados de billetes, quienes estarán gran parte del tiempo alrededor del stand. El jueves 15, de 10:30 a 11:00,

realizarán una trivía con el público asistente. Además, habrá una pantalla que mostrará mini-obras de teatro, videos relacionados con educación financiera, e información sobre las acciones del Banco en esta materia.

En el marco de las actividades de la feria, el Banco Central también dispondrá de un bus que transportará a grupos de colegios y organizaciones sociales al Banco con el fin de realizar visitas guiadas a la institución. La agenda de visitas se desarrollará desde el miércoles 14 hasta el viernes 23 de octubre.

La feria contará con stands de la SBIF, el Servicio Nacional del Consumidor (Sernac); la Superintendencia de Valores y Seguros (SVS); La Superintendencia de Pensiones (SAFP); el Fondo de Solidaridad e Inversión Social (Fosis); la Tesorería General de la República; la Bolsa de Comercio de Santiago; la Cámara de Comercio de Santiago (CCS); La Asociación de Cooperativas de Ahorro y Crédito (Coopera); la Asociación de Fondos Mutuos; la Confederación Nacional de la Micro, Pequeña y Mediana Empresa (Conapyme); la Corporación Nacional de Consumidores y Usuarios (Conadecus), y la Asociación de Bancos e Instituciones Financieras (ABIF).

Código QR App Store



Código QR Play Store



Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia Asesora de Comunicaciones en el correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o en el teléfono (56-2) 2670 2438.